



Après trois mois d'arrêt et de confinement, la reprise s'est faite le samedi 11 juillet au club de l'ABOL à ÉCULLY, pour une journée de perfectionnement, jeux de série, réservé aux joueurs de niveau national.

Six joueurs se sont inscrits à cette journée. C'est très peu, environ 10% des joueurs classés en nationale. La date était peut-être mal choisie. Certains ne pouvaient se libérer et m'ont prévenu. Malgré tout peu de réponses des joueurs concernées.



Au programme, choisi avec les participants dans la première heure de la journée: le cadre.

Je leur ai donc proposé:

Installer un bon placement.

La reprise de ligne après le rétro passage.

Les sorties en deux temps

Puis quelques grands points pour se défouler après trois heures de billes de près, et pour remettre les billes en zone.

Et pour finir les grands coins.

Une journée assidue, bien remplie, suivie par six joueurs masqués de bonne humeur. Il ne reste plus qu'à mettre cela en place pour la saison prochaine après quelques séances d'entraînement.

Bon billard et bon été à tous.

Sportivement  
Laurent GUÉNET

Les absents motivés qui n'ont pu se libérer et qui seront bien sur convoqués au prochain stage:

|                |      |                |
|----------------|------|----------------|
| Yannic MATHIEU | VBC  | Valence        |
| Olivier MUSSET | BCP  | Pont de Chéruy |
| Daniel SOULIER | ABSE | Saint Étienne  |
| Louis LORON    | ABSE | Saint Étienne  |
| René PETIT     | ABSE | Saint Étienne  |

Les participants

|                     |      |                  |
|---------------------|------|------------------|
| Jean Michel LAVAUD  | ABOL | Écully           |
| Philippe CABANES    | BCP  | Pont de Chéruy   |
| Denis FLORIAN       | CBC  | Montbrison       |
| Éric AUBERT ROUECHE | COSF | Saint Fons       |
| Antoine POULY       | CBC  | Chambéry         |
| Raymond MILLET      | BCRP | Romans sur Isère |

Mercredi 15 juillet 2020